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PV de l’assemblée générale du 4 mai 2022 

Tenue à 20h à la Maison de Paroisse, Epalinges. 

Excusé-es : Christine et Philippe Dumont, Marianne Chappuis, Claudine Leresche, Matthias Roth, Martine 
Meulemanns, Ilona Pluss, Margrit Liardon, Marinette Ducret, Michèle Saxer. 

La séance est ouverte à 20h08. Ordre du jour accepté à l’unanimité. 

Les présidentes saluent la présence de M. Alain Monod, syndic d’Epalinges et membre du GAMEP, et de M. Ismael 
N’Diaye, coordinateur régional EVAM. 

 

Adoption du PV de l’assemblée générale du 13 octobre 2021 

PV accepté à l’unanimité. 

 

Rapport d’activités 

Les soupers ont été abandonnés durant le Covid mais les autres activités se sont poursuivies. Chantal Ebongue en fait 
état. Les appuis de français et devoirs scolaires se poursuivent à petite échelle. 

Les besoins d’aide administrative sont plus importants que les ressources. Les recherches de logements sont difficiles. 
Les recherches d’apprentissages et de stages se poursuivent. 

De nombreuses sorties ont été organisées, notamment par Thérèse Rosset et Monique Mischler. 

 

Comptes de l’exercice 2021  

Rosemarie Jalanti présente les comptes. 

Année particulière en raison du Covid. Moins d’activités et moins de recettes car on n’a pas sollicité de cotisations. Les 
charges se montent à 1246,10 et les recettes à 230.- soit une perte de 1016,10. Au bilan, nous avons en caisse 9718,55.  

 

Vérification des comptes 

Les vérificateurs des comptes, René Leresche et Georges Rosset, lisent leur rapport puis recommandent à l’Assemblée 
d’approuver les comptes. L’assemblée les approuve à l’unanimité. 

 

Budget 2022 

Les recettes sont prévues à hauteur de 2'000.- et les dépenses à 3'150.- conduisant à une perte de 1'150.- Cette perte 
est souhaitée pour continuer à épuiser progressivement le don Denner de 2015. 

L’assemblée approuve le budget 2022 à l’unanimité. 
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Election du comité. 

Le comité 2021 se représente à l’identique. Il est élu par acclamation. 

Election des vérificateurs des comptes 

René Leresche et Georges Rosset se représentent et sont élus par acclamation. 

Communications du comité 

• Prochain souper du GAMEP le 8 juin dès 18h30 à la Maison de Paroisse. Nous espérons y croiser également 
les jeunes de l’hébergement EVAM des Geais. Les anciens migrants sont toujours bienvenus. 

 

• M. Ismaël N’Diaye, coordinateur régional, présente l’activité de l’EVAM dans l’accueil des Ukrainiens. 

Depuis 2 mois nous recevons des Ukrainiens, environ 50 à 100 par jour. On a ouvert de nouvelles structures collectives 
(environ 10 rien que pour les Ukrainiens). Par ailleurs beaucoup de familles se proposent pour accueillir, ce qui nous 
génère beaucoup de travail. 70% de bénéficiaires sont en structures collectives et 30% dans les familles. Nous voulons 
nous assurer qu’elles sont accueillies dans de bonnes conditions. 

L’OSAR a placé des Ukrainiens chez des particuliers. Nous ne leur avons pas rendu visite mais nous sommes au courant. 
Il y en a à Epalinges. L’EVAM en a fait deux, de son côté. 

Question : les familles s’essoufflent, semble-t-il au bout d’un moment. Un défraiement est-il prévu ? 

Réponse : oui il y a une participation au loyer et une aide financière similaire aux permis N. 

Question : comment cela se passe avec les enfants Ukrainiens en famille d’accueil ? 

Réponse : Généralement bien. Ils sont inscrits rapidement dans les écoles. 

Question : pourrions-nous proposer à ces familles de participer aux soupers GAMEP ? 

Réponse : Oui, M. N’Diaye peut faire le lien. 

Question : comment atteindre les personnes placées par l’OSAR ? 

Réponse : L’EVAM les connaît. 

Question : L’EVAM dispose-t-il d’un point de contact où les Ukrainiens peuvent se rencontrer ? 

Réponse : ils se rencontrent sur les réseaux sociaux et il existe des associations. L’EVAM va lancer des cours de français. 

Question : ont-ils la volonté de rentrer chez eux ou de rester ? Quel est l’état d’esprit ? 

Réponse : pour le moment ils attendent surtout que la guerre finisse et aimeraient rentrer. 

L’assemblée applaudit M. N’Diaye et le remercie. 

Monique Mischler encourage l’association à entourer aussi les migrants autres qu’Ukrainiens. Ne pas être reconnu 
dans sa souffrance l’amplifie. 
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Divers et propositions 

M. Monod remercie le GAMEP pour ses activités précieuses.  

Situation des migrants Ukrainiens à Epalinges : il y en a 15. Ils ne pensent pas spontanément à s’annoncer à 
la Commune. On a organisé une récolte de marchandises et de nourriture en mars. Une Urkrainienne et ses 
deux enfants sont logés dans un studio. Ils suivent l’école en Suisse et en Ukraine en ligne. On a trouvé un 
logement plus adéquat, qui sera payé par l’EVAM. Je lance un appel : il faut des meubles, de la vaisselle, des 
aides pour monter les meubles. On va écrire aux Ukrainiens en ukrainien pour les inviter le 8 juin.  

Le 18 juin on a l’accueil des nouveaux habitants. La commission d’intégration va servir la cuisine de différents 
pays. Les membres du GAMEP sont bienvenus. M. Monod est applaudi et remercié. 

Monique Mischler évoque le projet d’un réfugié Congolais, dans le cadre duquel un groupe de Lausanne 
finance des appartements à Rabbat (Maroc) pour accueillir temporairement des femmes migrantes 
particulièrement vulnérables. 

La séance est levée à 21h00 et se termine par un apéritif. 

 

Yves Delacrétaz, 04.05.2022 

 

 

 

 


